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 VERBALE  
 

Il Cons Tantillo alle ore 09.01 in modalità telematica, constatata la mancanza del             
numero legale rinvia la seduta alle ore 10.01 in seconda convocazione. 
Il Presidente alle ore 10.17 in seconda convocazione, in modalità telematica con la             
presenza dei Consiglieri Argiroffi e Melluso constatato il numero legale dichiara           
aperta la seduta. 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile al seguente link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare: 

1. Lottizzazione Genova; 
2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Approvazione del verbale della seduta odierna; 
4. Varie ed eventuali. 
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CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRAT

A 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P --- --- 10.17 11.20   
Argiroffi Giulia P --- --- 10.17 11.20   

Caronia  Marianna A --- --- ------ -----   

Ferrara Fabrizio P --- --- 10.27 11.20   

Gentile Milena   --- --- ---- -----   

Melluso Fausto  P --- --- 10.17 11.20   

Tantillo Giulio P 09.01 09.01 10.19 11.00   

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
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Il Presidente ringrazia l’Assessore Di Dio il quale riferisce che sono presenti anche             
l’Arch. Termini e il Dott. Maneri. Chiede all’Assessore notizie in merito alla            
lottizzazione Genova. 
Si attesta che si è  collegata la Dott.ssa Rimedio 
L’Assessore Di Dio ritiene che l’ufficio abbia compiuto tutti gli atti prodromici e non              
crede che ci siano altre attività da compiere. Le ultime attività svolte erano connesse              
al collaudo e all'impianto elettrico.  
La Dott.ssa Rimedio riferisce che tale materia è stata recentemente affrontata con i             
suoi uffici a seguito del ricevimento di un atto d’obbligo che è stato corretto, dietro               
sua indicazione e che deve essere stipulato, per ultimo occorre la certificazione di             
destinazione urbanistica  e la rimozione   di un cancello. 
La Consigliera Argiroffi non comprende come è stata gestita la materia. chiede che             
venga trasmessa entro oggi alla commissione un cronoprogramma dettagliato per          
tipologie e tutti gli atti d’obbligo che riguardano la lottizzazione.  
Il Presidente chiede alla Dott.ssa Rimedio se può trasmettere quanto richiesto dalla            
Consigliera Argiroffi 
La Dott. Rimedio  riferisce che trasmetterà entro oggi  quanto in suo possesso 
L’Assessore Di Dio precisa che l’atto d'obbligo non è in suo possesso e riferisce che               
l’Assessorato competente non è il suo ma l’urbanistica.  
Il Presidente ricorda all’Assessore che rappresentando un ruolo di governo può           
risponde su tutto. Ricorda che sono state fatte su tale materia parecchie riunioni e ad               
oggi non si sa ancora se il Comune è titolare di tale area. Ritiene che bisogna trovare                 
soluzioni e vuole essere aggiornato su tutti i passaggi che vengono fatti e desidera              
sapere chi detiene gli atti d’obbligo 
L’Assessore Di Dio ritiene di aggiornarsi con l’Assessore Catania, competente al           
ramo ribadendo che il suo Assessorato non in possesso di alcun atto d’obbligo 
La Consigliera Argiroffi desidera i tempi certi della consegna delle aree, e propone             
che i certificati di destinazione urbanistica che attesti le nuove destinazioni delle aree             
della lottizzazione Genova potranno essere richiesti formalmente anche dalla         
Commissione 
Il Presidente chiede alla Dott.ssa Rimedio se condivide quanto espresso dalla           
Consigliera Argiroffi 
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La Dott.ssa Rimedio secondo il suo parere l’atto d’obbligo e il certificato di             
destinazione urbanistica sono due atti diversi. Si impegna a richiedere il certificato di             
destinazione urbanistica e farà preparare dal funzionario tutta la documentazione          
richiesta e trasmetterla entro la giornata odierna 
Il Presidente chiede alla Dott.ssa Rimedio di notiziare man mano che ci sia             
evoluzione in merito alla lottizzazione. 
Il Presidente  saluta e ringrazia gli intervenuti 
Il Consigliere Melluso chiede la possibilità di verificare, rispetto la vicenda dell’area            
di Baida, di fare un’audizione riservata in tempi brevi con l’avvocatura che si è              
interessata di tale vicenda.  
La Consigliera Argiroffi sottolinea che sono due gli aspetti da valutare uno giuridico             
con l’avvocatura  e uno tecnico con  Arch. Sarta che è il responsabile 
Il Presidente riferisce che chiederà domani durante l’audizione con l’Assessore          
Catania la possibilità che la Commissione possa avere un confronto con i Dirigenti             
e Funzionari del suo assessorato anche  senza la sua presenza. 
Il Presidente invita la Segretaria a dare lettura del verbale odierno e metterlo in              
votazione. 
Il Consigliere Ferrara per dichiarazione di voto: avendo avuto alcuni problemi tecnici            
e non avendo potuto  assistere all’intera audizione si asterrà dalla votazione. 
Il presente verbale n. 220 del 26.11.2020 viene posto in votazione e approvato a              
maggioranza dei presenti  con l'astensione del Consigliere Ferrara . 
Il Presidente alle ore 11.20 dichiara chiusa la seduta.  
Letto, approvato e sottoscritto  
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   La  Segretaria     Il Presidente 

  Anna Caronia   Girolamo Russo 
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